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2018.09.29 參加廣東省科學技術學會第九次代表大會 

廣東省科學技術學會特邀委員本會秘書長李炳權，高級
副主席李銘清、樂法成和盧敬賢，聯同特邀嘉賓青年部
主席陳智敏，委員黃金山和吳浩榆出席了9月28日的廣東
省科學技術學會第九次代表大會，李炳權並委任為是次
大會港澳代表團團長。 
 
廣銘東省省委書記李希，亦強調要加快推動廣東省從科
技創新大省向科技創新強省轉變，以創新驅動發展，提
高全民科學素質等方針。參加會議後，港澳代表參觀考
察廣州市城市規劃展覽中心，瞭解廣州市幾千年的發展
進程和未來的發展計劃。代表團成員非常感謝廣東省科
學技術學會的安排和接待，為代表團對參與粵港澳大灣
區提供了有用的參考資料。 

Ir Dr Raymond Ho Chung-tai 

Our Executives 

therefore suggest  

that we, 

irrespective of the 

age, should take 

keen interest in 

these two national 

strategies.   

We are deeply involved in “Belt & Road Initiative” and “Guangdong-Hong Kong-Macau 

Greater Bay Area Development”. This will be the main emphasis of our future activities 

while we work hand in hand with others, such as the Hong Kong Trade Development 

Council (HKTDC). According to a HKU survey sponsored by Alibaba and KPMG, young 

people would prefer working in the Greater Bay Area to Hong Kong or Singapore.  
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2018.10.13-17 青年專業人士貴州參訪團 

今次好高興可以同一眾會員參與貴州行，同樣亦是本人第一次參與
AES香港以外的的活動。此活動可以為我們工程界一眾精英更進一
步了解中國內地嘅文化同發展的速度，有助我們工作上帶一點新思
維。增廣見聞，加強對外聯繫。我好開心同時亦獲益良多。在此希
望AES多一些舉辦同類活動，給予青少年及年青一輩學習機會。 

團長 陳智敏的話： 

貴州參訪團終於順利完成，當中實有賴何博士、社促會中一班仝人、各方友好
的大力支持。 
在此，我謹代表參訪團所有成員表示由衷的謝意。在這次參訪行程中，感激顧
問委員們的寶貴意見，讓我再次感謝三位組長在行程中盡心盡力的照顧組員。 
這次行程中，我們亦拜訪了貴州各高新科技產業及相關單位，與貴陽當局建房
局的座談會，很感激他們百忙之中抽空與我們面談，實令我們獲益良多！相關
單位的熱情的招待，令參訪團成員感激萬分。希望在不久的將來，可以舉行更
多這類型的參訪團，促進祖國與香港各專業人士的交流，共建中國夢。 

小組組長 劉子鋒的話： 
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2018.10.13-17 青年專業人士貴州參訪團 

「第三組，報到及點算人數」，數不清有多少次的集合和點算人數，組成了整個五天的貴州
參訪團。讓我再次感謝團長和各團員對我的信任和支持，給予我這個非常珍貴的機會，提升
我的領導及人際關係的能力。 

小組組長 黃明輝的話： 

貴州之旅是一次非凡的體驗，尤其是參觀貴州茅台酒有限公司，大數據中心和500米口徑球面
無線電望遠鏡。 它讓我深入了解大數據的技術發展及其在日常生活中的常見用法。 另外，是
綠色城市規劃。 我最難忘的是行程最後一天的午餐，餐廳位於湖畔，而周圍環繞著高層建築
和現代化的基礎設施，而該地區也是僅在幾年前才開發出來的，十分美麗的環境。 

小組組長 關智鍵的話： 

多彩貴州，令人期待。以往貴州給人的印象都是比較落後的一個省份，但經過今次的親身參訪，
看到的是一個繁榮的地方，特別是天眼及國家大數據中心，確實令人喜出望外！配合着國家一
帶一路的政策及高鐵的開通，貴州省作為國家科技開發及山地特式旅遊事業的新基地，發展潛
力實在令人充滿期待！                                                                                                             張滿耀 

各委員 的話 

時光荏苒，很高興完成了一個充實及愉快的考察團。這次貴州之行得着甚多，能從多角度
去認識貴州。不論科技還是經濟上，都令我留下深刻的印象。而到處都是建造中的的基建
和樓宇，令大家深深體會到貴州急速的發展。                                                             譚兆昇 

貴州參訪團，是我第一次參加社促會的交流團活動。在籌備過程之中，最令我感動的是各
個委員的熱誠，互相幫助，團結的氣氛。在參訪過程中，更加擴闊了我的眼界，令我加深
對祖國的認識。十分期待下一次的旅程。                                                                                  秦港 

今次有機會遊覽貴陽大數據交易所是令我最印象深刻的。在到訪前，我以為大數據主要應
用於科學範疇如天文學、交通運輸及醫療，但想不到的是原來國內大數據已應用於建立人
民信用評分體系，更透過城市監控，以建造智慧型城市和安全城市。可想而知大數據將會
是未來世界的重要資源之一。                                                                                            王駿 
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工程界社促會 
AES 

Association of Engineering Professionals in Society Ltd 
Tel: (852) 2901-0898 / 2901-0818  Fax: (852) 2501-0162 
Address: Room 1801-1804, 18/F, China Merchants Building, 152-155 Connaught Road C., Sheung Wan, HK 
E-mail: aes-secretariat@aesnet.com.hk     Website: www.aesnet.com.hk 

這次參訪團一行到貴陽、遵義、茅台等地進行考察和調研。第一天，很順利由香港西
九龍高鐵站出發經深圳北前往貴陽，高鐵的開通令前往各城市的時間大大縮短，加強
了兩地之間交流和互聯互通。第二天，到了貴州的天眼，路途雖遙遠，團員間卻多了
時間作交流，最後大家穿上整齊的團服在天眼前拍照留念，留下深刻回憶！ 
第三天，到訪了天下聞名的茅台酒廠參觀，只能說國酒茅台名下無虛，機器和人工的
結合，製作一絲不苟！茅台鎮特色的古鎮建築和鳳凰古城遙相輝映，夜色醉人，實在
令人樂而忘返。第四天，到了紅軍遵義會議會址考察， 學習中共先烈革命精神。革命
的堅持和出色的戰略令我明白到做人做事也應該堅持到底。而同一天我們也拜訪了貴
州住房廳，大家交流了各行業的情況和兩地的可持續發展，各委員都熱烈地發言，得
到不同的啟發。行程的最後一天，我們到了貴州省大數據中心和數據交易所，了解大
數據在智慧城市的角色和發展。回程前到了當地著名的甲秀樓，感受古建築和新城區
共融的氛圍。行程緊密但精彩不斷，在不久的未來也希望能舉辦不同的考察團，增加
和不同地區的交流，希望能做到互聯互通，成功落户的發展。 

2018.10.13-17 青年專業人士貴州參訪團 

委位會秘書長 黃金山的話： 


